

## Piden a VW revisar 2.4 millones de autos (Reforma 15/10/15)

Piden a VW revisar 2.4 millones de autos (Reforma 15/10/15) Por Reuters Berlín Alemania (15 octubre 2015).- El organismo de control automotriz alemán, KBA, ordenará a Volkswagen que llame a revisión a 2.4 millones de autos en el país después de que la mayor automotriz de Europa admitió haber adulterado las pruebas de emisiones de gases de sus vehículos diésel. "Estamos pidiendo el llamado a revisión", dijo un portavoz de la autoridad de transportes, lo que confirma el reporte de un periódico. El diario alemán Bild reportó anteriormente que la KBA había rechazado una propuesta de VW en virtud de la cual los propietarios de los vehículos diésel afectados podrían llevar voluntariamente sus autos para realizar ajustes. Volkswagen admitió el mes pasado que había instalado un software en sus vehículos diésel para engañar a los reguladores estadounidenses sobre el verdadero nivel de sus emisiones tóxicas. La automotriz ha dicho que hasta 11 millones de vehículos fueron afectados por el engaño en todo el mundo. Catean oficinas en Italia Agentes de la Guardia de Finanzas, la policía militar italiana, catearon hoy las oficinas del grupo alemán Volkswagen en Verona, además de la sede de su controlada Lamborghini en Bolonia, confirmaron fuentes judiciales. Dijeron que los registros fueron ordenados por la fiscalía de Verona que considera como delito de fraude comercial el caso de las emisiones falseadas para evadir las normativas medioambientales, descubierto recientemente en Estados Unidos. Según medios locales, algunos dirigentes del grupo alemán en Italia habrían sido inscritos en el registro de indagados. Tras conocerse la noticia, la asociación de consumidores Codacons, que había pedido catear las sedes italianas de la Volkswagen, expresó su satisfacción por la medida ejecutada a primera hora de este jueves. "Fue acogida plenamente nuestra instancia. Hace pocos días pedimos catear las sedes de la Volkswagen en Italia con el objetivo de recoger información sobre el escándalo de las emisiones falseadas, al igual que lo dispuso la magistratura alemana", dijo la asociación. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo